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Osimo, 25 Giugno 2013 

Al Sindaco del Comune di Osimo 

Geom. Stefano Simoncini 

All’Assessore alla Partecipazione Democratica 

Dott.ssa Gilberta Giacchetti 

 

VERBALE ASSEMBLEA PUBBLICA FRAZIONE “ABBADIA”  

OGGETTO:  PROPOSTA NUOVA LOTTIZZAZIONE, NUOVA VIABILITA’ e PROGETTO ALLACCIO FOGNATURE 

Tutti presenti eccetto: Glorio, Vaccarini, Sampaolesi  

Gli argomenti dell’assemblea pubblica sono: 

- Proposta nuova lottizzazione e richiesta parere su gestione degli oneri di urbanizzazione; 

- Progetto fognature Via Giovanni Paolo II- Via Mons Mazzieri. 

Il presidente inizia un’assemblea molto partecipata dalla cittadinanza alle 21.30. 

- L’amministrazione comunale illustra che il comparto ATOC21 in PRG dal 2005 zona antistante 

all’incrocio tra via Bambozzi e Abbadia, verrà frazionato in 3 lotti e uno di questi ha già un 

acquirente che intende lottizzare. 

- Con tali oneri di urbanizzazione l’amministrazione propone di realizzare una strada di lottizzazione, 

da rendere successivamente pubblica, al fine di “tagliare” la curva del poeta. 

- Con gli oneri di urbanizzazione dei 2 successivi comparti, l’amministrazione chiede ai cittadini 

dell’Abbadia che preferenze hanno per l’utilizzo di queste risorse pubbliche. 

- Partendo dal presupposto che l’UNICA ed IMPELLENTE necessità della frazione è la 

CIRCONVALLAZIONE dell’Abbadia che collegherebbe direttamente via papa Giovanni Paolo II con 

via Baracca e via Fontanelle, le proposte emerse sono: 

o Fare la strada di lottizzazione pubblica con gli oneri del primo lottizzante e incamerare  i 

successivi oneri  per realizzare successivamente la variante; 

o Fare la strada di lottizzazione pubblica con gli oneri del primo lottizzante e con i successivi 

provvedere alla realizzazione del 1° SAL della variante collegando Via Baracca a Via 

Bambozzi, predisponendo poi il senso unico a salire in via Abbadia e il senso unico a 

scendere su Via Giovanni Paolo II, Via Coticelli e Via Bambozzi; 

o Fare la strada di lottizzazione pubblica con gli oneri del primo lottizzante e con i successivi 

provvedere alla realizzazione del 1° SAL della variante collegando Via Baracca a Via 

Bambozzi, senza cambiare la viabilità su via Abbadia ma solo decongestionandola. 
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L’assemblea ha votato a maggioranza l’opzione di realizzare solo la strada di lottizzazione rendendola 

pubblica e di aspettare il reale reperimento delle risorse per realizzare in 1 stralcio tutta la variante 

ABBADIA.  

Il CDQ sottolinea come ci sia stata nell’assemblea anche una buona accettazione della proposta di collegare 

via Baracca e via Bambozzi senza alterare il flusso di traffico. 

Dobbiamo sottolineare che durante la serata sono state fatte proposte interessanti da valutare che 

sottoponiamo all’att.ne del sindaco: 

- Fare un censimento del traffico su Via Abbadia per valutare il reale volume di traffico; 

- Razionalizzare l’accesso alla Frazione. 

Il CDQ, pur esprimendo l’enorme soddisfazione per la nutrita presenza di cittadini, tende a sottolineare 

come la presenza di “politici” in mezzo alla platea non nella funzione di privati e liberi cittadini ma di 

propagandisti elettorali, NON E’ GRADITA se non come liberi cittadini. 

Infatti l’assemblea pubblica va usata per un confronto e per far esprimere al cittadino un parere, se dovesse 

diventare sede di campagna elettorale, il CDQ si impegnerà ad osteggiare la “ars oratoria” durante le poche 

assemblee pubbliche indette. 

A causa di mancanza di tempo il punto delle fognature viene rinviato al 12 luglio. 

Il presidente chiude l’assemblea alle 00.30 e rinvia il CDQ al prossimo incontro. 

Il Segretario                       Il  Presidente 

          (Marco Cardinali)                               (Marco de Santis) 

 


